

議員報酬について

公職者として見合った仕事ができているか、私を含め全議員の働きぶりを皆さんが厳しくチェックしてください。皆さんがご存知の市議会議員は、議員報酬に見合った仕事ができているか否か？市民の視線が強ければ、議会はさらに活性化し、江南市は必ず暮らしやすいまちに変わっていくはず！

なお江南市議会には費用弁償（交通費）などの諸手当は一切ありません。議員年金も2011年に全廃されています。議長・副議長を除いて、年齢や当選回数などにかかわらず、新人であろうと大ベテランであろうと一律で450,000円/月の報酬です。

氏名	尾関あきら	生年月日	昭和47年8月28日	住所	江南市宮田町平和113
給与支払者	江南市議会	給与の種類	議員報酬	給与の金額	450,000円
控除の種類	社会保険料	控除の金額	0円	所得金額	450,000円

役職	報酬	期末手当(6月)	期末手当(12月)
議長	月額 53万2,000円		
副議長	月額 48万5,000円	報酬月額×1.45×1.55	報酬月額×1.45×1.70
議員	月額 45万円		

それに賞与が加わり
ご覧のような感じです
市町村により、
報酬や活動費の額は異なります
家族の構成(扶養)や保険・年金等の
控除により、すべてが
私と同じようではありません

前議長に対する猛省を促す決議(案)について

令和4年12月15日の議会中に突如、議長辞職をした議員に対して前述の件が議場にて動議されました。本件については、オゼキも賛同の意向を示しましたのでその理由をコチラで述べさせていただきます。

議長職たるものは、対外的に議会を代表するとともに、議会全体を統括し、議会の円滑なる運営と秩序維持にあたるべく職責を有する者です。

去る10/25には前議長による独断で新聞各社へ通知を行った件、あたかも議長の個人的な考えが議会の総意かのように受けとめられる事態に陥った事案。当初より、議会(各派代表者会議)を経て、一定の方向性に至ってから市へ提言する旨話し合いが行われていたのにも関わらず、それらの意向を無視して行動に及んだ前議長の行為は、議会全体を軽視した行為と捉えられても仕方なかったです。本件に留まらず特に定例会の一般質問などで、議事進行においても中立的な立場で挑めないことも多数あり、度重なる議事の中断や再開への目途が提示出来ないなど議事運営面にも不安があったなか、今回、定例会中に突如辞職に及んだことは、傍聴者のみならず多くの市民から信頼を損なう事態に至りました。また退任の挨拶時の折、辞職の理由の中で市当局との折り合いの件に触れ、抗議の意味を含めた辞職である、と述べたことも議会全体を統括し、議会の円滑なる運営と秩序維持にあたる職責を課している議長職の適格を欠いていたと言わざるをえないです。以上の事により、前議長に対しては猛省を促すとともに、市民の信頼に応えるため、より高い倫理観を自覚するよう強く求めたものであります。

江南市議会は議長が辞任した結果、新議長を選任に到りました。またこの、猛省を促す決議(案)は提出されましたが、議会運営委員会で協議中に深夜0時をまわったため決議(案)は不成立となり、流会で閉会となりました。

Profile

次世代に希望と実りを！
頑張る子育て世代代表！

尾関あきら(50歳) 2期

昭和47年8月28日生まれ(ねずみ年)
一級建築士(自営)、インテリアコーディネーター
専門分野は都市計画・地域計画・まちづくり(子育て支援)
一男一女の父。(中3・小5)
H29年度 宮田小 PTA会長
R1年度 宮田小コミュニティースクール推進委員
H27年4月 統一地方選、江南市議会議員に初出馬・初当選(現在2期目)
H30年度 厚生文教委員会(常任) 委員長
江南市水道事業経営審議会 副会長
R2年度 建設産業委員会(常任) 委員長
R4年度 江南市上下水道事業経営審議会 副会長

お知らせ / お願い

市政に対する「ご意見」「ご要望」「ご質問」「地域的な課題」その他お困り事など、どのような事でもお気軽にご連絡ください。

後援会 宮田事務所 〒483-8361 江南市宮田町平和113(自宅)
飛高事務所 〒483-8333 江南市飛高町泉130 MTGビル1F(おぜぎ建築事務所内)

■ Tel・Fax : 0587-75-1983 ■ Mail : s14zx@owari.ne.jp

※留守電の際は、お名前・ご連絡先をお願いします。追って、折り返しご連絡差し上げます。

まちづくり江南市民会議 顧問 はこちらから各詳細が
飛高ボランティア協議会 会員 ご覧頂けます▶

facebook

尾関あきら後援会ページも
チェックお願いしますよ！

Konan City Assembly Report

江南市議会議員

尾関あきら

新春
第23号
New Year

曼陀羅寺公園の「ふじ」が待ち遠しいですね

Topics

- 議会ダイジェスト(一般質問)
- 議員報酬について
- 12月議会の顛末(議長辞任劇)



ごあいさつ

江南市議会 尾関あきらです。
日ごろより市政ならびに市議会に関心をお持ち頂き、誠にありがとうございます。



市議会では、市政に対しての監査役として、予算の計画とその執行に対し意見を述べ、よりよいまちづくりを努めるべき職責を有していますが、昨今、市政批判を前提とする対立軸を想像するに足る新聞報道にもあるように、政争・政局の一面が取り上げられ、市民の皆さま方にたいへんご不安をお掛けしており、誠に申し訳ありません。

私たちとしましては、議会の適正な運営につとめ、間違った言動には今後も厳しく対処する所存です。皆さま方からのご意見・ご要望には真摯に向き合い、さらなる最善を尽くします。引き続き、江南の明るい未来に向けて、多くの御意見を賜りますよう、何とぞ宜しくお願い致します。

議会一般質問ダイジェスト

宮田導水路の上部利用について (その5)

2022.12月議会より

側水路上部の植栽の問題のほかにも、生原橋等の改修に対する地元要望がありますが、今後の方向性について教えてください。

- ▶ 側水路の雑草繁茂については、これまで市や県が行ってきた対策では効果が見られないことから、今後の対策について、改めて県や地元区長と協議を行ってきた結果、宮田導水路上部の整備については、側水路上部の植栽を行わないこととした。また、宮田導水路の両岸で耕作されている方の利便性を確保するため、軽トラックなどが往来できるよう生原橋（はいばらばし）等を改修してほしいとの地元からの要望については、引き続き、国などの関係部署に相談していきます。

重症心身障害児の放課後について

2022.12月議会より

一宮市では障害児用の学童保育所が各特別支援学校の隣に開所されている。当市においても「わかかさ園」を障害児を対象とする公設民営の放課後等デイサービスとして活用するか、既存の学童保育所などで受け入れはできないものか。

- ▶ 園の保育室を活用した放課後等デイサービスの実施については、再配置計画の方針を鑑み、また施設設備の整備や医療的ケアが必要となることから、看護職員等の確保の問題もあり現状では困難。学童保育所での受け入れも同様。
- ▶ 当市の福祉分野でも、まだ改善の余地のある分野が浮き彫りとなった！また市長へは次期マニフェストに提示頂けるよう要望しました。



動画配信中！

こちらからご覧頂けます

ひきこもり対策について

2022.6月議会より

昨今、取り上げられる機会の多い「8050問題」とも関連し、行政機関としてひきこもりの方々に対する支援が求められています。ひきこもりの方々に対する支援においては、本人が抱える不安を相談できる機関、同じ問題を抱える方々が悩みを共有しあえる場の確保などが重要であると言われるが、現在市として、これらの対策を実施しているか。

- ▶ 市では独自に、ひきこもりに関する専門の相談窓口は設置しておらず、県精神保健福祉センターが実施している電話、面接、及びEメールによる相談や、保健所が実施していますメンタルヘルス相談やひきこもり家族教室等の案内を行っている。また、それらの相談窓口の周知については、障害者手帳の交付時に、相談機関の一覧等が記載された県が発行する福祉ガイドブックを配付することで行っている。加えて、ひきこもりの要因や問題として、精神障害や生活困窮が考えられる場合については、市社会福祉協議会に業務委託をしております基幹相談支援センター及び生活困窮者自立相談支援の窓口などで相談を受け、保健所等の関係機関と連携をとりながら本人に対する支援を行っている。



ひきこもりに関する専門の相談窓口については、県が精神保健福祉センターなどの相談窓口を設置しているとのことだが、平成30年度より国が実施しているひきこもりサポート事業などを活用して、市も、ひきこもりの方々に対する支援体制の充実を図る必要があると思うが、市の見解は。

- ▶ サポート事業については市町村において、ひきこもり支援の基盤を構築し、ひきこもり状態にある方の状況に応じた社会参加に向けた支援を図るため、相談窓口の周知や実態把握、本人やその家族が安心して過ごせる居場所づくり、ひきこもりサポーターの派遣等を行うものです。ひきこもりに関しては、問題が潜在化し易く、対象者の実態の把握が難しいのでひきこもりサポート事業についても、事業に対するニーズが不明であるなどの理由から、現時点では実施に至っていないが、「8050問題」にあたる事例が本市においても、増えてきていると感じています。今後については、他市町における先進事例や近隣市町における取組状況等を踏まえ、実施に係る検討を進めます。

Revitalize with Citizens! 市民と共にこの街の活性化を！

11/10 参議院 議員会館の勉強会にて



高市早苗 代議士との
ツーショット ♪

12/27 《江南市 PR 大使》を委嘱しました！



ドローンパイロット 小澤諒祐さん

※ 本誌面に公費は一切使っておりません。(私費です)